

CONFERENCIA DE LA ESCUELA ARCANA

Aula del Collège Sismondi
Chemin Eugène-Rigot 3, 1202 Genève

Nota clave 2014: “*Que el Sendero de los Reconocimientos conduzca a la Revelación Grupal*”

PROGRAMA provisional

Sábado 7 junio 2014

SESIÓN DE MAÑANA RESERVADA PARA LOS ESTUDIANTES DE LA ESCUELA ARCANA

10h00 Meditación **Reservado para los Tejedores en la Luz**

10h45 Apertura de la Conferencia en Inglés
Alocución Escuela Arcana Ginebra en francés
Meditación de Grupo en francés

SESIÓN DE TARDE: **ABIERTO A ESTUDIANTES Y AMIGOS**

13h30 DEL RECONOCIMIENTO DE LA LUZ AL RECONOCIMIENTO DE LA VIDA

Vamos de una luz a otra y de una revelación a otra, hasta que salimos del reino de la luz y entramos en el reino de la vida que es, todavía para nosotros, plena oscuridad.... La luz del yo inferior personal revela al hombre el mundo de las formas, de la materia, del instinto, del deseo y de la mente; la luz del alma revela la naturaleza de la relación que existe entre estas formas de vida y el mundo de lo amorfo, y el conflicto entre lo real y lo irreal. La luz de la intuición despliega, ante la visión del alma, dentro de la personalidad, la naturaleza de Dios y la unidad del Todo.... las cinco iniciaciones mayores, las cuales revelan al hombre el hecho, hasta entonces ignorado, de su inseparabilidad y de la relación de su voluntad individual con la voluntad divina.

Espejismo: Un Problema Mundial, pp. 205-6

13h30 Introducción — *en Francés*

El ideal de la tensión, la tensión ideal y la elección de la atención — *Jean Chaussy en Francés*

De tensión en tensión la integración progresiva de la humanidad se muestra en su capacidad de reflexionar y de reflexionar sobre si mismo. Se extiende hacia los ideales planetarios y toma conciencia de sus obligaciones hacia los otros reinos. Jean Chaussy es autodidacta, ha estudiado Etnopsiquiatría y actualmente trabaja como experto para el Tribunal de Justicia francesa- explorara como la voluntad individual puede contribuir y relacionar estos ideales y precipitarlos.

La revelación y el aspecto de la voluntad — *en Ruso*

La interconexión de la Revelación- en contraste con la impresión — el aspecto de la Voluntad y el Misterio serán expuestos. Como la revelación puede ser evocada y como puede ayudarnos a comprender nuestro lugar en la escala de la evolución.?

... y la luz es fusionada siempre con la oscuridad — *Anne Woodward en Holandés*

Un acontecimiento puede velar otro. Cuando una revelación se manifiesta es verdaderamente comprendida? Anne Woodward, cantante y artista, explora los significados más profundos de la luz y de la oscuridad, del reconocimiento y de la revelación.

Meditación de Grupo — *en Español*

14h50 PAUSA

15h25 Del reconocimiento de la Luz al reconocimiento de la Vida — *Philippe Robert en Francés*

Vamos de una luz a otra y de una revelación a otra, hasta que salimos del reino de la luz y entramos en el reino de la vida que es, todavía para nosotros, plena oscuridad. Philippe Robert, trabaja en la industria relojera Suiza y es colaborador del Centro de Ginebra.

Trabajo en pequeños grupos

Meditación de Grupo — *en Francés*

17h30 Fin del día

Nota clave 2014 : “*Que el Sendero de los Reconocimientos conduzca a la Revelación Grupal*”

PROGRAMA provisional

Domingo 8 junio 2014

**10h00 – 12h00 MAÑANA RESERVADA A LOS SECRETARIOS y
SECRETARIOS EN FORMACIÓN**

sólo bajo invitación (Lugar: Aula du Collège Sismondi, Chemin Eugène-Rigot 3, 1202 Ginebra)

SESIÓN DE TARDE: ABIERTO A ESTUDIANTES Y AMIGOS

13h30 EL SERVICIO COMO EXPRESIÓN DE LA BELLEZA

La creación de la verdadera belleza en el mundo y, por consiguiente, un acercamiento más estrecho al mundo de las formas creadas, a la verdad interna emergente. Podría decirse que la divinidad está velada y oculta en la multiplicidad de formas con sus infinitos detalles, y en la simplicidad de las formas, que oportunamente se verá, llegaremos a una nueva belleza, a un más amplio sentido de la verdad y a la revelación del significado y del propósito de Dios en todo lo que Él ha realizado época tras época.

Psicología Esotérica II, p. 247, ed. Inglesa.

13h30 Introducción — *en Francés*

La responsabilidad y la interacción grupal — *Fabio Gatti en Italiano*

El reconocimiento de la responsabilidad, heredada, aplicada y aceptada. Esta es la relación entre los viejos y los jóvenes, los inteligentes y los ignorantes. De ahí la necesidad de dar una oportunidad para que se desarrolle el conocimiento.... Es el sentido de las correctas relaciones realizadas conscientemente y desarrolladas armónicamente.

La Presencia y la dispersión de la Ilusión — *Mirna Derungs en Portugués*

... el estudiante debe tener en cuenta tres cosas: la existencia de la Intuición, la realidad de la Ilusión y la influyente Presencia. La intuición revela esta Presencia por medio del Ángel y, cuando es revelada y reconocida, pone término a la ilusión.

La realidad espiritual subjetiva y la concretización en el servicio — *Priska Suppiger en Alemán*

Todo lo que se ha de revelar está dentro y alrededor nuestro. Es la significación de todo lo que está incorporado en la forma, el significado detrás de la apariencia, la realidad velada por el símbolo, la verdad expresada en la sustancia.

Meditación de Grupo — *en Italiano*

14h45 PAUSE

15h30 El servicio como expresión de la belleza — *Ma. Antonia Massanet en Español*

que todo aspirante a los misterios debería recordar es que ese crecimiento gradual y relativamente lento, constituye el método de todo proceso natural; este desenvolvimiento del alma sólo es después de todo uno de los grandes procesos de la naturaleza.... El enunciado de que se ha de crecer como crece la flor, encierra una gran verdad oculta. Ma. Antonia Massanet -colaboradora del Centro de Ginebra – explora algunas pistas más profundas para introducir el trabajo de los grupos.

Trabajo en pequeños grupos

Meditación de grupo — *en Inglés*

17h00 Fin de la Conferencia

Para mayor información escriba a: Escuela Arcana – 40, rue du Stand – Case Postale 5323
CH-1211 Genève 11 Tél. + 41 (0)22.734.12.52 – Fax : + 41 (0)22.740.09.11
geneva@lucistrust.org www.lucistrust.org